

弁理士クラブメールマガジン編集長就任の挨拶



加藤 和孝

2024年1月より、櫻田賢先生の後任として、弁理士クラブメールマガジンの編集長に就任いたしました加藤和孝です。この度は、この責任あるポジションに就任させていただき、大変光栄に存じます。

弁理士クラブメールマガジンは、2020年の創刊から継続的に第15号まで発刊されており、弁クメルマガの愛称で親しまれ、多くの皆様にご愛読いただいていると存じます。弁クメルマガは、コロナ禍により、弁クの活動が制限されるなか、弁ク会員の交流を絶やさぬよう、会員間の交流の新たな手段として創刊されました。これまでに知識の向上や業務の効率化に役立つ情報のみならず会員の皆様の趣味や同好会活動、地元の情報など魅力あるコンテンツが配信され、弁理士クラブ会員であることの価値や結束を再認識し、豊かな弁理士クラブ活動を楽しむきっかけとなっているかと思えます。私自身、弁クに入会してから15年以上が経ちますが、定期的に届くメールマガジンの多様な記事を読み、弁クの新たな魅力に気づかされてきました。

これから編集長として、これまでの編集長の方々が築いてこられたものを大切にしながら、新しい視点を加え、会員の皆様にとって有益なコンテンツを提供していきたいと思っております。編集部の皆様と協力して、引き続き弁理士クラブの魅力会員の皆様にお届けしていく所存ですので、今後とも、弁理士クラブメールマガジンをよろしくお願い申し上げます。